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SUNOTO, WAWAN. 2023 : Relasi Religiusitas dan Perhatian Orang Tua  

Terhadap Moral Peserta Didik Kelas X Di SMK Yosonegoro Magetan, 

Program Studi Pendidikan Agama Islam, Program Pascasarjana UIT 

Kediri, Dosen Pembimbing Dr. H. Hamam Syamsuri, M.Pd, Dr.Marita 

Lailia Rahman, M.Pd.I. 

Kata Kunci: Sikap Religiusitas, Perhatian Orang Tua, Moral Peserta Didik 

Sikap religiusitas atau keberagamaan dan perhatian orang tua akan 

membentuk moral atau perilaku yang positif. Dari sisi psikopedagogik,  

perkembangan diri yang utuh  dan  sehat  secara jasmani,  intelektual,  emosional,  

sosial  dan  spiritual  adalah  cermin  dari  kualitas  moral  yang dijalani dari sejak 

dini hingga dewasa. Penanaman sikap religiusitas dan perhatian orang tua yang 

positif sebagai upaya meningkatkan moral pada diri seseorang anak sudah   

dilakukan dan dirasakan oleh peserta didik di SMK Yosonegoro Magetan.  Akan 

tetapi, masih saja terdapat peserta didik yang menyalahi aturan dan melakukan 

beberapa kenakalan remaja dari ringan sampai berat. 

Atas dasar latar belakang tersebut, peneliti mengajukan pertanyaan 

penelitian berikut (1) Bagaimana deskripsi religiusitas peserta didik kelas X di 

SMK Yosonegoro Magetan? (2) Bagaimana deskripsi perhatian orang tua peserta 

didik kelas X di SMK Yosonegoro Magetan? (3) Bagaimana deskripsi moral 

peserta didik kelas X di SMK Yosonegoro Magetan? (4) Bagaimana relasi 

religiusitas dengan moral peserta didik? (5) Bagaimana relasi perhatian orang tua 

dengan moral peserta didik? 

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dan kuantitatif dengan 

pendekatan korelasional. Teknik pengumpulan data menggunakan kuesioner 

online (google form). Sementara untuk analisis data peneliti menggunakan teknik 

analisis deskriptif frekuensi untuk menjawab pertanyaan satu sampai tiga, 

sedangkan untuk pertanyaan empat dan lima, peneliti menggunakan teknik 

analisis korelasi product moment. 

Hasil penelitian, yaitu (1) Religiusitas peserta didik kelas X di SMK 

Yosonegoro Magetan sebagian besar berada dalam kategori sedang, yaitu sebesar  

67,2%, kategori tinggi sebesar 19,0%, dan kategori rendah sebesar  13,8%. (2) 

Perhatian orang tua peserta didik kelas X di SMK Yosonegoro Magetan sebagian 

besar  berada dalam kategori sedang, yaitu sebesar 65,6%, kategori rendah sebesar 

19,0%, dan kategori  tinggi sebesar  15,4%. (3) Moral peserta didik kelas X di 

SMK Yosonegoro Magetan sebagian besar berada dalam kategori sedang, yaitu 

sebesar  66,7%, kategori tinggi sebesar 17,9%, dan kategori rendah sebesar  

15,4%. (4) Terdapat relasi yang positif antara religiusitas dengan moral peserta 

didik (5) Terdapat relasi yang positif antara perhatian orang tua dengan moral 

peserta didik, yaitu semakin tinggi religiusitas dan perhatian orang tua peserta didik 

maka semakin tinggi pula moralnya. Hal ini dapat dilihat dari nilai angka positif 

dari koefisien korelasi religiusitas dan moral sebesar 0,571, ini menunjukkan 

hubungan yang cukup kuat, kemudian nilai angka positif dari koefisien korelasi 

perhatian orang tua dan moral sebesar 0,614, ini menunjukkan hubungan yang 

kuat 

ABSTRACT 



 

xvii 

 

 

SUNOTO, WAWAN. 2023 : Relationship Between Religiosity And Parental  

Attention Towards The Morality Of Class X Students At SMK Yosonegoro 

Magetan, Islamic Religious Education Study Program, UIT Kediri 

Postgraduate Programme, Supervisors Dr. H. Hamam Syamsuri, M.Pd, 

Dr. Marita Lailia Rahman, M.Pd.I. 

Keywords: Attitude of Religiosity, Parental Attention, Student Morale. 

The attitude of religiosity or religiousness and parental attention will 

shape positive morality or behavior. From the psycho-pedagogical point of view, 

the development of a complete and healthy self, physically, intellectually, 

emotionally, socially and spiritually, is a mirror of the moral quality lived from 

early childhood to adulthood. The cultivation of religiosity and positive parental 

attention as an effort to improve a child's morality has been done and felt by the 

students of SMK Yosonegoro Magetan.  However, there are still students who 

violate the rules and commit various juvenile crimes ranging from minor to 

serious. 

On the basis of this background, the researcher asks the following 

research questions (1) How is the description of the religiosity of class X students 

at SMK Yosonegoro Magetan? (2) How is the description of parental attention of 

class X students at SMK Yosonegoro Magetan? (3) How is the description of the 

morale of class X students at SMK Yosonegoro Magetan? (4) How is the 

relationship between religiosity and student morale? (5) How is the relationship 

between parental attention and student morale? 

This research is a qualitative and quantitative research with a 

correlational approach. The data collection technique used an online 

questionnaire (google form). As for data analysis, researchers used descriptive 

frequency analysis techniques to answer questions one to three, while for 

questions four and five, researchers used product moment correlation analysis 

techniques. 

The results of the study, namely (1) The religiosity of class X students at 

SMK Yosonegoro Magetan is mostly in the moderate category, which is 67.2%, a 

high category of 19.0%, and a low category of 13.8%. (2) The attention of parents 

of class X students at SMK Yosonegoro Magetan is mostly in the moderate 

category, which is 65.6%, a low category of 19.0%, and a high category of 

15.4%. (3) The morale of class X students at SMK Yosonegoro Magetan is mostly 

in the moderate category, which is 66.7%, a high category of 17.9%, and a low 

category of 15.4%. (4) There is a positive relationship between religiosity and the 

morals of students (5) There is a positive relationship between parental attention 

and the morals of students, namely the higher the religiosity and parental 

attention of students, the higher the morals. This can be seen from the positive 

numerical value of the correlation coefficient of religiosity and morale of 0.571, 

this shows a fairly strong relationship, then the positive numerical value of the 

correlation coefficient of parental attention and morale of 0.614, this shows a 

strong relationship. 
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 لحصم

 

العلاقة بين التدين واهتمام الوالدين حول أخلاق طلاب الصف  :  ٢٣٠٢ سونوتو ، واوان.
  في العاشر

دراسة التربية الدينية الإسلامية، برنامج ، برنامج ماكتان يوسونكورو ئيسئيمكا 

 ،ئيمفيدي، المشرف الدكتور. حج. همام شمسري ؤوئيتي كديريا الدراسات العلي

 ئيمفيديئي دكتور. ماريتا ليليا رحمن،

  المتعلمين أخلاق الكلمات المفتاحية: موقف التدين ، اهتمام الوالدين ، 

ستشكل مواقف التدين أو التدين واهتمام الوالدين أخلاقا أو سلوكا إيجابيا. من الجانب 

النفسي التربوي ، فإن التنمية الذاتية الكاملة والصحية جسديا وفكريا وعاطفيا واجتماعيا 

وروحيا هي مرآة للجودة الأخلاقية التي تعيش من الطفولة المبكرة إلى مرحلة البلوغ. غرس 

لإيجابي من التدين واهتمام الوالدين كمحاولة لتحسين الروح المعنوية لدى الطفل الموقف ا

ومع ذلك ، لا يزال هناك طلاب  .ماكتان يوسونكورو ئيسئيمكافي وشعر به الطلاب 

 ينتهكون القواعد ويرتكبون بعض جنوح الأحداث من خفيف إلى شديد.

  وصف ما هو  (١)وبناء على هذه الخلفية طرح الباحث الأسئلة البحثية التالية 

ما هو  وصف   (٢) ؟ ماكتان يوسونكورو ئيسئيمكاالصف العاشر في  لطلاب  التدين 

 ( ما هو٣؟ ) وماكتان يوسونكور ئيسئيمكااهتمام الوالدين لطلاب الصف العاشر في 

كيف   (٤)؟  ماكتان يوسونكورو ئيسئيمكالطلاب الصف العاشر في الأخلاقي  وصف

 ؟ الطلاب بمعنويات كيف  يرتبط اهتمام الوالدين(٥)؟  الطلاب  بأخلاق يرتبط  التدين

مع نهج ارتباطي.  تقنية جمع البيانات باستخدام هذا البحث هو بحث نوعي وكمي 

البيانات تقنيات استبيان عبر الإنترنت )نموذج جوجل(. بينما يستخدم الباحثون في تحليل 

التحليل الوصفي الترددي للإجابة على الأسئلة من واحد إلى ثلاثة ، بينما بالنسبة للسؤالين 

 الرابع والخامس ، يستخدم الباحثون تقنيات تحليل ارتباط عزم المنتج.

 ئيسئيمكايوسونكوروماكتانتدين طلاب الصف العاشر في  (١)نتائج الدراسة وهي 

٪ ، والفئة المنخفضة ٠,٩١٪ ، والفئة العالية ٢,٧٦غ المتوسطة والتي تبل في الغالب في الفئة

 ئيسئيمكايوسونكوروماكتانينصب اهتمام الوالدين لطلاب الصف العاشر في  (٢)٪.   ١٣ ,٨

٪ ، والفئة العالية ٠,٩١٪ ، والفئة المنخفضة  ٦,٥٦في الغالب على الفئة المتوسطة ، وهي 

هي في الغالب  ئيسئيمكايوسونكوروماكتانمعنويات طلاب الصف العاشر في  (٣)٪. ٤,٥١

٪.  ٤,٥١ ٪ ، والفئة المنخفضة ٩,٧١ة ٪ ، والفئة العالي ٧,٦٦في الفئة المتوسطة ، وهي 

هناك ارتداد إيجابي بين اهتمام ( ٥)هناك تلازم إيجابي بين   التدين وأخلاق الطلاب  (٤)

أخلاقه.   ارتفع للطلاب الطلاب، أي كلما زاد  تدين واهتمام الوالدين   وأخلاق  الوالدين 

، وهذا ١٧٥,٠يمكن ملاحظة ذلك من  قيمة العدد الموجب لمعامل ارتباط التدين والأخلاق

يدل على علاقة قوية إلى حد ما ،  ثم قيمة الرقم الموجب لمعامل ارتباط اهتمام الوالدين 

                                                             على علاقة قوية وهذا يدل.٤١٦,٠والأخلاق هي 

                  


